

A la par las quejas y denuncias de alianzas

GERARDO GARCÍA

Los partidos que integran las alianzas de “Va por el Estado de México”, y la de “Juntos Hacemos Historia”, ya casi están empatadas por el número de quejas y denuncias presentadas una en contra de otra, y los casos en dos semanas crecieron 26 por ciento.

De acuerdo con información del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) al concluir la etapa de precampañas e intercampanas el 3 abril eran 150 asuntos, pero en el tiempo de campañas se sumaron otras 40 para dar un total de 190.

En la numeralia general se advierte que 41 por ciento de las quejas las ha presentado la coalición PRI, PAN, PRD y NAEM, y 40 por ciento Morena, PT y PVEM.

Además, que del total de casos se han emitido 14 medidas cautelares por parte de las autoridades electo-

► Los casos escalan 26 por ciento en 15 días. Foto especial

rales y no más de 20 por ciento sigue en la cancha de las autoridades.

Denuncia por partido

De manera individual, los partidos de Morena y PRI, son los dos que más quejas y denuncias han presentado.

En el caso del partido de la Cuarta Transformación ha ingresado 62 asuntos, 31 de los cuales ha promovido en contra del PRI, 11 en contra de la alianza “Va por el Estado de México”, y 14 solicitudes de transparencia.

En tanto, el tricolor ha tramitado 49 denuncias, pero de ellas 27 son en contra de Morena y 18 son solicitudes de transparencia.

Después de las anteriores fuerzas políticas le siguen: PAN, 16; PVEM,



15; PRD, 9; NAEM, 4; y MC, una.

Los más denunciados

Por otra parte, de los institutos más denunciados repiten Morena y PRI, el primero cuenta con 51 asuntos en contra, mientras que el segundo con apenas 45, además la coalición, 17 y la candidatura común, 7.

Le siguen el PVEM, seis; PAN y PRD cada uno con cuatro; NAEM dos y el PT, ninguno.



Morena y PRI con el mayor número de casos.